

Her Majesty The Queen *Appellant*

v.

**Hubert Hunt,
William Parsons,
Gary Hillyard and
John King** *Respondents*

INDEXED AS: R. v. HUNT

2017 SCC 25

File No.: 37314.

2017: April 25.

Present: Abella, Moldaver, Karakatsanis, Wagner,
Gascon, Côté and Brown JJ.

**ON APPEAL FROM THE COURT OF APPEAL FOR
NEWFOUNDLAND AND LABRADOR**

Constitutional law — Charter of Rights — Remedy — Stay of proceedings — Accused jointly charged with fraud, conspiracy to commit fraud, falsifying books and documents, and circulating false prospectus — Accused alleging abuse of process due to pre-charge delay in violation of their constitutional right to security of person — Trial judge granting stay of proceedings — Majority of Court of Appeal finding no basis on which to conclude that trial judge erred in determining that stay of proceedings was appropriate remedy — Dissenting judge finding that accused not deprived of constitutional right to security of person and that stay of proceedings should not have been granted — Stay of proceedings not warranted.

APPEAL from a judgment of the Court of Appeal for Newfoundland and Labrador (Welsh, Rowe and Hoegg JJ.A.), 2016 NLCA 61, 33 C.R. (7th) 321, [2016] N.J. No. 372 (QL), 3016 CarswellNfld 425 (WL Can.), affirming a decision of Thompson J., 2015 NLTD(G) 15, 334 C.R.R. (2d) 236, 361 Nfld. & P.E.I.R. 193, 1122 A.P.R. 193, [2015] N.J. No. 39 (QL), 2015 CarswellNfld 27 (WL Can.). Appeal allowed, Côté J. dissenting.

Lloyd M. Strickland, for the appellant.

Sa Majesté la Reine *Appelante*

c.

**Hubert Hunt,
William Parsons,
Gary Hillyard et
John King** *Intimés*

RÉPERTORIÉ : R. c. HUNT

2017 CSC 25

N° du greffe : 37314.

2017 : 25 avril.

Présents : Les juges Abella, Moldaver, Karakatsanis,
Wagner, Gascon, Côté et Brown.

**EN APPEL DE LA COUR D'APPEL DE TERRE-
NEUVE-ET-LABRADOR**

Droit constitutionnel — Charte des droits — Réparation — Arrêt des procédures — Accusés inculpés conjointement de fraude, de complot en vue de commettre une fraude, de falsification de livres et de documents et de mise en circulation d'un faux prospectus — Abus de procédure invoqué par les accusés au motif que le délai écoulé avant le dépôt des accusations a violé le droit à la sécurité de leur personne que leur garantit la Constitution — Arrêt des procédures accordé par le juge du procès — Cour d'appel jugeant majoritairement à l'absence de fondement permettant de conclure que le juge du procès a fait erreur en décidant que l'arrêt des procédures constituait la réparation convenable — Juge dissidente concluant que les accusés n'ont pas été privés de leur droit constitutionnel à la sécurité de leur personne et que l'arrêt des procédures n'aurait pas dû leur être accordé — Arrêt des procédures non justifié.

POURVOI contre un arrêt de la Cour d'appel de Terre-Neuve-et-Labrador (les juges Welsh, Rowe et Hoegg), 2016 NLCA 61, 33 C.R. (7th) 321, [2016] N.J. No. 372 (QL), 3016 CarswellNfld 425 (WL Can.), qui a confirmé une décision du juge Thompson, 2015 NLTD(G) 15, 334 C.R.R. (2d) 236, 361 Nfld. & P.E.I.R. 193, 1122 A.P.R. 193, [2015] N.J. No. 39 (QL), 2015 CarswellNfld 27 (WL Can.). Pourvoi accueilli, la juge Côté est dissidente.

Lloyd M. Strickland, pour l'appelante.

Derek Hogan, for the respondent Hubert Hunt.

Derek Hogan, pour l'intimé Hubert Hunt.

Randolph J. Piercey, Q.C., for the respondent William Parsons.

Randolph J. Piercey, c.r., pour l'intimé William Parsons.

Jonathan E. Noonan, for the respondent Gary Hillyard.

Jonathan E. Noonan, pour l'intimé Gary Hillyard.

John Brooks, Q.C., for the respondent John King.

John Brooks, c.r., pour l'intimé John King.

The judgment of the Court was delivered orally by

Version française du jugement de la Cour rendu oralement par

[1] ABELLA J. — A majority of this Court is of the view that the appeal should be allowed substantially for the reasons of Hoegg J.A.

[1] LA JUGE ABELLA — La Cour, à la majorité, est d'avis d'accueillir le pourvoi, essentiellement pour les motifs exposés par la juge Hoegg de la Cour d'appel.

[2] Justice Côté would dismiss the appeal substantially for the reasons of the majority in the Court of Appeal.

[2] La juge Côté rejetterait pour sa part le pourvoi, en grande partie pour les motifs énoncés par les juges de la majorité en Cour d'appel.

Judgment accordingly.

Jugement en conséquence.

Solicitor for the appellant: Special Prosecutions Office, St. John's.

Procureur de l'appelante : Special Prosecutions Office, St. John's.

Solicitor for the respondent Hubert Hunt: Newfoundland and Labrador Legal Aid Commission, St. John's.

Procureur de l'intimé Hubert Hunt : Newfoundland and Labrador Legal Aid Commission, St. John's.

Solicitors for the respondent William Parsons: Noonan Piercey, St. John's.

Procureurs de l'intimé William Parsons : Noonan Piercey, St. John's.

Solicitors for the respondent Gary Hillyard: Noonan Piercey, St. John's.

Procureurs de l'intimé Gary Hillyard : Noonan Piercey, St. John's.

Solicitor for the respondent John Brooks: John Brooks Law Office, St. John's.

Procureur de l'intimé John Brooks : John Brooks Law Office, St. John's.